

EL OBISPO DE SALAMANCA



Queridos hermanos y hermanas en el Señor:

Con alegría y con una profunda gratitud al Espíritu que guía a su Iglesia, me dirijo a todos vosotros —parroquias, arciprestazgos, comunidades religiosas, escuelas católicas, movimientos, cofradías, laicos asociados y no asociados, jóvenes, adultos y familias— para invitaros a preparar juntos el **Congreso Vocacional Diocesano** que celebraremos del **13 al 15 de marzo** bajo el lema: **“VIVO, ¿PARA QUIÉN?”**

Este Congreso no es un acto más en nuestro calendario pastoral. Es un **tiempo de gracia**, un regalo del Señor para toda la Diócesis. Queremos que sea una **cita imprescindible**, un momento en el que nos dejemos renovar por la fuerza del Espíritu, que sigue llamando a cada bautizado a descubrir su lugar y su misión en la Iglesia y en el mundo.

Hoy más que nunca necesitamos comunidades vivas, capaces de escuchar la voz de Dios, de reconocer la belleza de todas las vocaciones y de salir al encuentro con valentía y esperanza. Este Congreso quiere ayudarnos precisamente a eso: a **vivir despiertos**, a preguntarnos de nuevo, con humildad y con gozo: **“¿Para quién vivo? ¿A quién pertenece mi vida? ¿Qué me está pidiendo hoy el Señor?”**

Por eso os invito —y, permitidme, **os ruego como pastor**— que hagáis todo lo posible para participar y para animar a otros a hacerlo. Necesitamos una participación **amplia y diversa**, que refleje la riqueza de nuestro Pueblo de Dios: niños y jóvenes, matrimonios y familias, mayores, laicos comprometidos, miembros de movimientos, cofrades, educadores, consagrados, sacerdotes... **Todos somos necesarios.**

Os pido que preparéis este camino con oración y con ilusión. Hemos enviado una ficha sencilla para trabajar en vuestros grupos, parroquias y comunidades. Os animo a dedicarle un momento, a dialogar en torno a ella, a escuchar la voz del Espíritu en medio de vosotros. Será hermoso llegar al Congreso con el corazón ya despierto, con deseos de dejarnos sorprender por el Señor.

Deseo de corazón que este Congreso sea para todos un verdadero **impulso del Espíritu**: una ocasión para renovar nuestra vocación bautismal, abrirnos a la misión y dejarnos animar por el testimonio de tantas vocaciones que enriquecen nuestra Iglesia. Os invito a reservar estas fechas y a prepararos con ilusión, implicando a vuestras comunidades y grupos. Hagamos juntos este camino con sencillez y esperanza, confiando en que el Señor nos mostrará los pasos que hemos de dar para crecer como diócesis viva, fraterna y misionera.

Que María, Madre de la Iglesia y primera creyente llamada, nos acompañe en este camino. Y que el Señor os bendiga abundantemente.

Con afecto y esperanza,

+ José Luis Retana
Ob. de C. Rodrigo, Salamanca

+ José Luis Retana
Obispo de Salamanca

